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频繁买建行速盈信用卡能提额吗？一分钟给你答案！

对于每位持卡人来说，每个月最希望看见的事情就是自己的信用卡额度又提升了。
信用卡额度提升，一方面意味着持卡人的用卡习惯良好，另外一方面也能加深持卡
人跟银行的合作关系。频繁买建行速盈信用卡能提额吗？一分钟给你答案！

频繁买建行速盈信用卡能提额吗？

速盈，是建设银行的一款货币基金，跟别的保险理财产品不一样，速盈并不需要用
户投入大量的资产，哪怕用户只有100元，也是可以买入的。根据用户反馈，速盈
的年利率在3.8%-4.2%之间，许多建行用户都有定期购买速盈。

大家都知道，如果在银行长期、定期的购买一些理财产品，是能够增加用户在银行
的信誉度，同时增加用户的个人资产。如果用户在建行频繁购买速盈，那么长期以
来，跟建行的业务合作自然也就越来越紧密，而用户在建行的信誉值也会飞快上升
。

总的来说，如果用户在建行频繁购买速盈，并且坚持定期打理，那么是有助于建行
信用卡提额的。如果用户只是单纯购买了一两次的速盈，并且也没有怎么打理，这
种为了提额而短暂投资的行为，是不会帮助用户的建行信用卡提额的。
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想要快速提升建行信用卡额度，除了定期购买速盈之外，持卡人也可以选择在建行
定期储蓄、提升积分等。如果持卡人还在建行有房贷的话，信用卡额度也有可能快
速提升。

以上就是希财君对于“频繁买建行速盈信用卡能提额吗”的相关内容分享，希望能
够帮助到大家！
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